
 

                                  CRENA 2023 ‐ NA COLOMBIA 40 AÑOS 
“EL FRUTO DE UN TRABAJO DE AMOR” 

COMITÉ ANFITRIÓN DE CONVENCIÓN. 
 

INFORME GENERAL DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS 
 
 

Cordial saludo para toda la confraternidad. 
 
Afortunadamente y para bien de todos, los excelentes resultados de esta convención, entre los cuales 
se destacan los más de 1.200 miembros participantes, 100 recién llegados, entre otros,  hablan por sí 
solos y dan testimonio del del acertado Lema que se escogió y que solo gracias al trabajo en unidad con 
el comité ejecutivo y las respectivas áreas anfitrionas, de Medellín y sur de Antioquia e igualmente a la 
atmosfera permanente de recuperación y servicio que se vivió al  interior de este comité anfitrión se 
pudo lograr. 
 
Como  su nombre  lo  indica, haremos  este  informe  sin  entrar  en muchos detalles, pero que de  ser 
necesarios estaremos atentos a suministrarlos en el momento que nos lo indiquen.  Primero daré un 
informe general de la parte administrativa y luego haremos un resumen de los logros de cada uno de 
los subcomités. Para dar ampliación a este informe se puede recurrir al archivo Drive al cual el comité 
Ejecutivo también tiene acceso. 
 
COODINACION Y SECRETARIA. (Jorge C y Laura) 
Podemos destacar algunos puntos de vital importancia en el desarrollo exitoso de principio a fin toda 
la convención: 

1. Selección de un excelente comité anfitrión, en la reunión preparatoria organizada por el CSR, 
donde solo hubo la vacante de Mercadería, la cual fue cubierta prácticamente para la primera 
reunión del CA. 

2. Dada la magnitud del evento que nos esperaba, vimos la necesidad de incluir en este subcomité 
las  figuras de  la secretaria y  la vice coordinación, aunque en  las guías de procedimientos no 
aparecía, con el fin de reforzar el trabajo a realizar. 

3. Se  prepuso  a  los  compañeros  Laura  y  Ricardo,  los  cuales  fueron  aceptados  por  el  equipo. 
Después de conferencia y debido a la postulación de Ricardo como tesorero regional, este fue 
reemplazado  por  el  compañero  Lenin,  el  cual  dio  un  apoyo muy  importante  a  todos  los 
subcomités sobre todo al de eventos. 

4. Otro gran acierto en este equipo de trabajo fue haber tenido desde un principio el cronograma 
general  de  actividades  e  igualmente  el  cronograma  de  actividades  para  cada  uno  de  los 
subcomités.  Con las actividades extraídas del manual de convención. Los cuales fueron seguidos 
muy juiciosamente por todos. 

5. Esto  último  acompañado  del  compromiso  de  la  primera  tarea  a  cumplir  por  todos  los 
coordinadores  de  subcomités,  de  conformar  sus  equipos  de  trabajo  con  los  miembros 
voluntarios, que inicialmente se sugirieron no fueran más de 5. Además, se les sugirió que los 
voluntarios tengan de 1 a 2 años de limpieza, sin embargo, se le da la autonomía al coordinador 
de recibir e invitar miembros que vean con la capacidad y experiencia para servir. 



 

6. Para  la coordinación, direccionamiento y evaluación permanente de  todas  las actividades se 
realizaron 25 reuniones (entre presenciales y virtuales) a partir de la fecha de conformación del 
comité hasta el inicio de convención. Un promedio de tres reuniones mensuales en los 8 meses 
que tuvimos para la organización de la CRENA. 

7. Con el apoyo permanente de la secretaria se cito a todas las reuniones y tomo nota de estas, 
elaborando acta que se leía en cada reunión para mantener el comité en contexto de todo lo 
que iba transcurriendo. 
 

8. SE participo en todas las reuniones convocadas por el comité ejecutivo. 
9. Se programo una exitosa tarde de integración y motivación con los miembros voluntarios que 

ya estaban conformando cada uno de los subcomités. 
10. Se participo en  la  conferencia de  servicio  regional,  realizada en  la  ciudad de Cali, donde  se 

informó, motivo y  lanzo  la convención a nivel  regional. Se distribuyeron,  los brochures y  los 
afiches 

11. Se enviaron  y  reenviaron  constantemente  a  los  grupos  virtuales de NA del  área,  regional  y 
mundial, video, flayers de invitación, informativos y de motivación a la convención 

12. Se apoyo IP virtual organizado por el grupo de RRPP de la región. 
13. Se participo en la semana de las relaciones públicas, donde le comité anfitrión, informo y dio 

respuesta a preguntas de los asistentes. De igual forma se aprovecha para presentar las pautas 
de convivencia a seguir dentro de la convención. 

14. Se realiza integración virtual con miembros de toda la región, donde se trataron entre otros los 
siguientes temas: 

 Qué es una convención‐ Por qué inscribirnos ‐ Cómo vivir una convención   

 Presentación del comité de convención. 

 Pautas generales de convivencia en la convención. 

 Historia de los 40 años, reseña histórica de las convenciones.  

 Intervención de los participantes (retroalimentación preguntas y respuestas)  
15. En vista de que no hubo espacio dentro del cierre de  la convención, para hacer presentación 

formal del comité anfitrión y sus subcomités, se organizó en cooperación con el CSR, una bonita 
Integración de cierre de servicios, en el  Jardín Botánico de Medellín, donde participamos 22 
servidores  de  los  50  que  se  invitaron.  Todos  en  un  espacio  de mucha  alegría  y  gratitud, 
compartimos sobre los logros y dificultades superadas…. Al final se compartió un rico almuerzo 
patrocinado por el CSR. (se anexan fotos) 

16. Del tesorero Alberto, Su servicio fue muy discreto en el manejo de $500.000 que le dieron para 
gastos menores entre los cuales están algunos refrigerios, además de su importante aporte de 
conciencia en todos los temas del comité Anfitrión, al igual que de todos sus participantes, 

 

SUBCOMITE DE TEMATICA Y PROGRAMACION: Coord. Patricia M. 
1. Se innovo en la convocatoria para la elección del lema de la convención, en el sentido de que 

esta vez no se dirigió a los miembros sino a los grupos en general de las dos áreas anfitrionas. 
Se supo de la participación de 11 grupos, con un promedio de 96 miembros participantes y una 
propuesta de más de 36 lemas para elegir. 

2. Después de una  cuidadosa  reflexión y aporte de  conciencia de  todos  los miembros de este 
comité  pudimos  llegar  por  consenso,  al  hermoso  lema  elegido  para  esta  convención.  Es 
importante anotar que se depuro de acuerdo algunos criterios hasta llegar a 5 finalistas, para lo 
cual se tuvo los siguientes criterios: 



 

 No regionalista. 

  No externo y en lenguaje de Narcóticos Anónimos.  

 Que no sea igual o parecido al slogan de anteriores convenciones. 

 Sin alusión a los 40 años 

 Sólo un slogan por grupo. 
 

3.  Los Lemas finalistas fueron los siguientes: 
GRUPO            SLOGAN       GRUPO            SLOGAN 

Enséñame a vivir  Unidos podemos    El Camino    el poder del Amor 

Dando Motivos   Un Mismo viaje sin final  La Amistad y el   EL FRUTO DE UN  

La Unidad.    La magia de seguir viniendo  Deseo      TRABAJO DE AMOR 
 

4. También se apoyó al comité ejecutivo para la convocatoria del logo, el cual también fue todo un 
acierto. Solo hubo tres postulados 

5. Para  la  propuesta  de  videos  de  convención  Se  realiza  reunión  extraordinaria  para  tratar 
exclusivamente este tema. Se acepta  la propuesta del compañero DJ, que con su profesión y 
experiencia nos da la confianza para recibir de él la propuesta que pulida entre todas dio como 
resultado el video conocido y que después de la conferencia se siguió pasando con regularidad 
a toda la confraternidad. 

6. Hace convocatoria de oradores y Presenta parrilla de programación, que presenta con 11 franjas 
y 46 oradores… dentro de las franjas se hace por primera vez mención y reconocimiento especial 
a los veteranos. 

7. Otra innovación importante fue la oportunidad de transmitir vía zoom la convención. 
8. Se decora escenario simulando un grupo de recuperación. 

 

SUBCOMITE DE MERCADERIA: Coord. Marita 
1. Después de pasar por una serie de lluvia de ideas y de propuestas traídas por la coordinadora 

(Marita) y finalmente en el debate y votación con el comité ejecutivo es aceptada la propuesta 
para el paquete un bolso de uso personal, con la respectiva libreta y lapicero. 

2. Igualmente se pasan propuestas para la mercadería de convención. 
3. Se encargo del alquiler de 11 mesas (¿??) y de la venta de mercadería durante la convención. 

 

SUBCOMITE DE EVENTOS: Coord. Jorge Angelito 
1. Apoyo 2 eventos de integración y motivación realizadas por las áreas anfitrionas. En una de ellas 

para recolectar fondos para el evento de bienvenida. 
2. Cooperación con la búsqueda del lugar para la reunión de bienvenida. 
3. Búsqueda de opciones para la fiesta de convención. 

 

SUBCOMITE DE LOGISTICA: Coord. Fanderney 
 Entre las múltiples tareas realizadas podemos enumerar las siguientes: 

1. Presentaron  varias opciones para  el  auditorio, que no  calificaban o por  el  alto  costo  (Plaza 
Mayor) o por su capacidad, la cual se nos había indicado que mínimo seria de mil, lo que limito 
bastante para encontrarlo… haciendo los respectivos ajustes desde del CSR y contando a la vez 
con un excelente descuento, se propuso el que más y tal vez el único que se acercó a nuestras 
necesidades en la parte de costo y capacidad y entre todos se aprobó el Fórum de la UPB. 

2. Igualmente, para la elección del Hotel sede, donde la base entre otras, era que tuviera salones 
que nos pudieran facilitar para las maratónicas y reuniones de propósitos especiales, y en el cual 



 

también se pudieran hacer ciertas negociaciones de descuentos especiales para el hospedaje, 
solo pudimos encontrar entre el  sector al hotel TRIP, esto después de  intentar con el hotel 
Dorado, Mediterráneo, y portón de San Joaquín. 

3. Como la experiencia nos lo ha mostrado este comité es el que más voluntarios necesita sobre 
todo a la hora de la convención el cual conto con alrededor de 20 servidores 

4. Se hace sondeo de hotelería alterna y se crea un enlace con los hoteles seleccionados 
 
 
 
 
 
COMITÉ EJECUTIVO DE CONVENCIÓN CRENA 2023 MEDELLÍN COLOMBIA 
 
 
Desde este comité saludamos a nuestra confraternidad y agradecemos el apoyo y confianza brindados 
para la realización de nuestro mayor evento espiritual celebrado el pasado mes de julio del presente 
año. 
 
Este informe es en gran parte para agradecer a todos los servidores que de forma directa o indirecta 
hicieron parte de  la organización en todas  las áreas que se requería apoyo, tanto en  la ciudad sede 
como en las demás partes de nuestra región. 
 
El comité ejecutivo como sabemos y dice nuestra guía de convención está conformado por 5 miembros 
del comité de servicio regional (coordinador, representante legal, tesorero, coordinador de eventos y 
secretaria) así como por 3 miembros del comité anfitrión, con el cual trabajamos de la mano en todo lo 
referente a  la convención, se hicieron  las reuniones pertinentes que  inicialmente fueron   cada mes, 
posteriormente  cada  15  días  y  para  finiquitar  detalles  las  reuniones  fueron  cada  8  días  según  los 
requerimientos al acercarse el día del evento. 
 
Todas  las  decisiones  tomadas  por  este  comité  fueron  informadas  al  comité  regional  y  así mismo 
informamos a la región mediante los convencionales todos los avances que se iban teniendo en cada 
paso. 
Se realizaron las tareas según el cronograma propuesto y aprobado de actividades a realizar. 
Se  realizaron  las  gestiones  correspondientes  en  la  ciudad  sede  en  cuanto  a  trabajo  de  Relaciones 
públicas  para  presentar  nuestra  convención  a  la  comunidad  como  también  ante  los  entes 
gubernamentales correspondientes. 
 
Fue un gran trabajo en equipo que dio como resultado una celebración inolvidable en donde se destacó 
el amor y unidad de todos los presentes. 
 
Se  superaron  por mucho  las  expectativas  en  cuanto  a  asistencia  por  tal motivo  tuvimos  en  algún 
momento que improvisar y tomar las decisiones que en su momento creímos eran las más adecuadas 
para las situaciones puntuales y así poder cumplir con todas las personas que nos acompañaron, si en 
algo  fallamos pedimos  las más sinceras disculpas y nos queda como experiencia para  las siguientes 
convenciones. 



 

Estamos  creciendo  a  pasos  agigantados  y  cada  día  enfrentamos  nuevos  retos  que  nos  inspiran  a 
fortalecer mucho más la unidad y compromiso en el servicio. 
 
Y no podía faltar el agradecimiento a todos los asistentes por el buen comportamiento dentro y fuera 
de las instalaciones del evento que hace que tengamos las puertas abiertas en la ciudad para próximos 
eventos, además del compromiso mostrado por  los mismos para  la  inscripción y participación de  las 
actividades propuestas y que nos dejan  con un deseo  inmenso de  trabajar aun mas  fuerte para  la 
realización de nuestra próxima CRENA 2024 en Cartagena.  
 
Por  lo pronto quedamos atentos a  las dudas que tengan para resolverlas en  la medida que nos sea 
posible. 
 
 
 
Agradecidos por permitirnos servir. 
 
 
 
 
 
COMITÉ DE SERVICIO REGIONAL 2023‐2024 
COMITÉ EJECUTIVO DE CONVENCIÓN CRENA 2023 
COMITÉ ANFITRIÓN DE CONVENCIÓN CRENA 2023 
 

 

 

 


